

# IJSBA WORLD FINALS

## 2011 QUAKYSENSE

In Arizona Lake Havasu



名古屋から

# 世界王者誕生!!



昨年アリゾナ州レイクハバスで開催された「IJSBAワールドファイナル」。そのプロフリースタイルクラスで坂井田和明選手が見事世界チャンピオンに輝いた!!世界を制した彼の地元がここ名古屋ということで、今回は坂井田選手をたっぷりご紹介したいと思う。



高さ十分のバックフリップ!! どの技も切れ味抜群で技の一つ一つが多くの観客を魅了していた。簡単そうに大技を決めてしまうとこころに、改めて技術の高さを実感することが出来る。



世界中の腕自慢が集まる「IJSBAワールドファイナル」。ジェットを極めたいと思った人なら誰もが憧れる大舞台。そして、いつかは制してみたいと胸に秘める大会である。今年で30周年を迎える今大会は、記念大会ということもあり大きな盛り上がりを見せていた。現地の雰囲気を感じるたびに、この舞台で戦うには余程の強心臓が必要なんだろうと思う。いつもと違う国で、違う雰囲気の中で自分の力をここぞというタイミングで発揮する。誰もが分かっている、なかなか上手いかわいなかで、坂井田選手はそれを見事にやっていた。前日の予選を1位で突破していた坂井田選手は、決勝でも圧巻のパフォーマンスを見せてくれた。ノーハンダーライダー、ワンフットパレルロール、ヘリコプター、見ている2分間の間にどんどん出てくる。のびのびと大技を決める姿からは、最終演技者を楽しんでいるのが本当に伝わってくる。その



圧巻のパフォーマンスで見事にチャンピオンの栄冠を勝ち取ったのである。演技終了後も観客から多くの賞賛を受けていたことが、坂井田選手のパフォーマンスの高さを証明していた。坂井田選手は自身も過去にプロフリースタイルクラスを制した渡部文一氏率いる「BUN FREESTYLE」に所属している。なんと驚くべき事だが、今回は元世界チャンピオン率いるチームから、今年世界チャンピオンが誕生したのである。世界のプロフリースタイルクラスを制したプロが2名も生まれた「BUN FREESTYLE」は凄いとしか言いようが無い。今回の坂井田選手の活躍で、多くの日本人に明るいニュースが届けられた事だと思ふ。そしてそんな選手が日本から、そしてここ名古屋から誕生した事を嬉しく思うとともに、今後も坂井田選手が多くの人を魅了するパフォーマンスを披露してくれることを期待したい。